

Águilas golpeó dos veces en Barquisimeto en la final de la pelota venezolana



La Habana, 22 ene (LVB/RHC) Las Águilas del Zulia volvieron a repetir la dosis. El equipo rapaz le sacó el máximo provecho a las ventajas que le concedió Cardenales de Lara y con una despiadada ofensiva, consiguieron un triunfo 11 por 1, que les permite tomar ventaja en la Final 2-0, tras el inicio de la serie en el Estadio Antonio Herrera Gutiérrez.

Ahora, el Zulia tiene la mitad de la tarea hecha. La toletería naranja volvió a respaldar el solvente trabajo de su abridor Wilfredo Ledezma, para irse a Maracaibo con una importante ventaja y en el Luis Aparicio “El Grande” tratar de liquidar el pleito.

Ledezma celebró su cumpleaños 36 con una extraordinaria actuación de seis entradas, en las que solo permitió una sola anotación y ponchó a cuatro rivales, para acreditarse la victoria.

“Esta es la mejor apertura de mi carrera. Me siento muy contento por tener la oportunidad de abrir un juego en la Final y responder de esta manera”, destacó Ledezma. “Pude atacar temprano a los bateadores y luego utilizar mi sinker para tratar de sacar la mayor cantidad de outs. Siempre estuve en sintonía con (el receptor Jesús) Flores y el apoyo de mis compañeros a la ofensiva me sirvió para lanzar

con más confianza”.

La única vez que las Águilas ganó los dos primeros desafíos de la Final como visitante, terminó barriendo la serie frente a los Navegantes del Magallanes, en la zafra 1992-1993.

“Hay que seguir enfocados en nuestro juego. Sin triunfalismos. Sabemos que tenemos una buena ventaja, pero todavía falta lo más importante. Hay que seguir jugando con la misma energía, sin darle ventajas al rival”, comentó Lipso Nava, manager de las Águilas.

La final de la pelota venezolana se disputa al mejor de siete juegos y continuará este lunes con el tercer encuentro. El vencedor entre Cardenales y Águilas representará a Venezuela en la 59 Serie del Caribe, del 1 al 7 de febrero en México.

Las Águilas han ganado dos veces el clásico caribeño, 1984 y 1989, en tanto, Cardenales nunca se ha coronado

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/119176-aguilas-golpeo-dos-veces-en-barquisimeto-en-la-final-de-la-pelota-venezolana>



Radio Habana Cuba